

BURUH

Kapolda Sulsel Kunjungi Polres Bantaeng, Ini Arahannya

Jamaluddin, M.M. - MAROS.WARTABURUH.COM

Jan 23, 2025 - 03:07



Kapolda Sulsel Kunjungi Polres Bantaeng, Ini Arahannya

Kapolda Sulawesi Selatan, Irjen Pol. Yudhiawan S.H., S.I.K., M.H., M.Si., didampingi Ketua Bhayangkari Daerah Sulsel Ny. Yunita Yudhiawan melaksanakan kunjungan di Polres Bantaeng pada Rabu (22/01/25).



Kedatangan Kapolda Sulsel disambut dengan upacara adat berupa pengalungan sarung oleh Kapolres Bantaeng AKBP Nur Prasetyantoro Wira Utomo, S.H., S.I.K., M.H serta pemberian buket bunga kepada Ny. Yunita Yudhiawan oleh Ketua Bhayangkari Cabang Bantaeng Ny. Nanda Prasetyantoro . Acara dilanjutkan dengan Jajar Kehormatan yang dilakukan oleh personel Polres Bantaeng sebagai bentuk penghormatan kepada pimpinan tertinggi kepolisian di wilayah Sulawesi Selatan tersebut.

Turut hadir sejumlah Pejabat Utama Polda Sulsel mendampingi Kapolda, Irwasda Polda Sulsel, Dirlantas Polda Sulsel, Dansat Brimob Polda Sulsel, Dirsamapta Polda Sulsel, Kabid Propam Polda Sulsel, dan Kaspn Polda Sulsel.

Dalam kesempatan itu, Kapolda Sulsel menyampaikan sejumlah arahan penting kepada seluruh jajaran Polres Bantaeng. Beliau menekankan pentingnya memahami undang-undang yang menjadi dasar tugas dan kewenangan Polri.

“Pedomani dan kuasai undang-undang dalam pelaksanaan tugas. Hal ini akan menjadi landasan yang kuat dalam setiap langkah kita,” ujar Irjen Pol. Yudhiawan.

Selain itu, Kapolda mengingatkan pentingnya mematuhi etika Polri yang mencakup etika kepribadian, kenegaraan, kelembagaan, serta etika dalam hubungan dengan masyarakat. Menurutnya, etika ini adalah kunci utama untuk menjaga citra dan nama baik Polri di tengah masyarakat.

Kapolda juga memberikan pesan khusus terkait program nasional ketahanan pangan yang sedang digalakkan. Beliau mengimbau seluruh personel untuk melaksanakan tugas ini dengan penuh keikhlasan dan dedikasi.

“Kita mendukung program ketahanan pangan ini sebagai bentuk kontribusi nyata

kepada masyarakat. Laksanakan tugas ini dengan sebaik-baiknya dan niatkan sebagai ladang ibadah. Tidak ada keuntungan pribadi yang kita ambil dari program ini,” tegasnya.

Kunjungan ini menjadi momen penting bagi seluruh jajaran Polres Bantaeng untuk memperkuat komitmen dan integritas dalam menjalankan tugas sebagai pelindung, pengayom, dan pelayan masyarakat.